

So spannend ist Schule am Gymnasium Ebingen - Schnuppernachmittag für mehr als 90 Viertklässler und deren Eltern

Am Schnuppernachmittag am Gymnasium Ebingen konnten sich die angehenden Fünftklässler und ihre Eltern einen lebendigen Eindruck von der Schule und ihrem vielfältigen Angebot verschaffen.

Der Nachmittag begann mit einer herzlichen Begrüßung durch den Schulleiter Dr. Christian Schenk und die Organisatorin Claudia Eisele. Während die Eltern von den Schülersprecherinnen Sofia Schiefer und Maike Götz Einblicke in die engagierte Arbeit der SMV erhielten, durften die Grundschüler bereits die Schule auf eigene Faust erkunden. Dabei setzten Lehrkräfte und Schüler des Gymnasiums alles daran, die Grundschüler von den verschiedenen Fächern und Arbeitsgemeinschaften zu begeistern.

Ein besonderes Highlight war der Besuch eines Schwertkampfes im „Kolosseum“. Hier konnten die jungen Gäste das packende Schauspiel von Kursstufenschülern in historischen Kostümen verfolgen. Die mitreißende Geschichte und der beeindruckende sportliche Einsatz der Akteure weckten das Interesse an der historischen Seite des Gymnasiums. Außerdem konnten die jungen Besucher ihr Wissen in Latein überprüfen und erkannten, dass Latein keinesfalls eine „tote Sprache“ ist.

Ein weiteres Erlebnis war die Teilnahme an einer Sitzung der Schülerzeitung. Die angehenden Fünftklässler erhielten wertvolle Einblicke in den kreativen Prozess der Redaktion und durften in Form eines Quiz die bisherigen Ausgaben der Schülerzeitung „Ebizentrum“ bestaunen. Auch die Sanitäts-AG zeigte ihr Können und begeisterte die Grundschüler mit praktischen Beispielen in Erster Hilfe.

In einer Physikstunde, die von den Lehrkräften Martin Mälzer und Reinhard Fritsch sowie Oberstufenschülern gestaltet wurde, erlebten die Kinder faszinierende Experimente. Die Darbietungen in Biologie und Chemie waren nicht weniger eindrucksvoll und veranschaulichten, wie spannend naturwissenschaftliche Fächer am Gymnasium Ebingen sein können.

Für Sprachinteressierte gab es ebenfalls zahlreiche Möglichkeiten: Die Schüler konnten erste Worte in Spanisch und Französisch lernen und so einen Vorgeschmack auf die modernen Fremdsprachen erhalten, die am Gymnasium Ebingen auf dem Stundenplan stehen.

Während die Kinder die Schule erkundeten, hatten auch die Eltern die Gelegenheit, das Gymnasium zu besichtigen. Bei Rundgängen, die von Lehrkräften geführt wurden, konnten sie die verschiedenen Fachräume und Einrichtungen kennenlernen und sich über die Bildungsangebote der Schule informieren.

Abgerundet wurde der Nachmittag durch die Bewirtung durch Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe K2. Bei Getränken und Kuchen konnten sich die Besucher ihre Eindrücke vom Schnuppernachmittag austauschen und in gemütlicher Atmosphäre die Veranstaltung Revue passieren lassen.

Insgesamt war der Schnuppernachmittag ein gelungener Einstieg für die zukünftigen Fünftklässler und ihre Eltern, um das Gymnasium Ebingen als lebendige und vielseitige Schule kennenzulernen. Die Veranstaltung zeigte eindrucksvoll, wie abwechslungsreich und spannend das Schulleben am Gymnasium Ebingen ist und weckte bei den Teilnehmern spürbare Vorfreude auf die kommende Schulzeit.

